



La Red de Mujeres Sindicalistas latinoamericanas y españolas condena la intervención de EEUU en Venezuela

La Red de Mujeres Sindicalistas latinoamericanas y españolas manifiesta su más firme repulsa a la intervención de Estados Unidos en Venezuela, una actuación que vulnera gravemente el Derecho Internacional, la soberanía de los pueblos y los principios básicos recogidos en las normas internacionales.

Desde el sindicalismo feminista denunciamos que este tipo de agresiones atentan contra los derechos humanos de la población, profundizan la crisis social y económica y afectan de manera especialmente cruel a las mujeres, incrementando la precariedad, la pobreza, la desigualdad y la violencia.

Las mujeres sindicalistas rechazamos cualquier forma de injerencia imperialista que, bajo falsos pretextos, justifique la violencia, el bloqueo o la desestabilización de países soberanos. Los derechos humanos no se defienden con intervenciones militares, sino con paz, justicia social, diálogo y respeto a la autodeterminación de los pueblos. Expresamos nuestra solidaridad con las víctimas directas e indirectas de esta intervención, con los defensores y defensoras de los derechos humanos y con todas las organizaciones sociales y sindicales que trabajan por la paz.

La Red reafirma su compromiso sindical, feminista e internacionalista con la defensa de la paz, la legalidad internacional y la solidaridad entre las trabajadoras y los trabajadores del mundo.

No a la intervención.

Sí a la soberanía de los derechos humanos.

Red de Mujeres sindicalistas latinoamericanas y españolas